

2020年6月21日

各位

関西地区地域懇話会世話人

星野 隆	伊勢本 富士雄
大江 弘幸	津田 裕史
石岡 照康	

ISPE日本本部 関西地区地域懇話会延期のお知らせ

会員の皆様、ISPEにご興味をお持ちの皆様へ

例年通りであれば、2020年の納涼パーティとしての関西地区地域懇話会のご案内をする時期となりましたが、地域懇話会としては新型コロナウイルス対策（三密防止）をとることは難しいため、本年度の夏季懇話会は中止いたします。

次回の開催時期については周りの環境状況をみながら判断していきたいと思いますが、可能であれば、2021年の新年パーティを計画したいと思います。

今後とも関西地区地域懇話会をよろしく願います。

本懇話会開催の趣旨

2004年よりISPE日本本部教育委員会では、日本の各地域での活動を活発に行いたいとの趣旨から、関東、中部、関西の3地区にて地域懇話会を開催しております。

地域懇話会はISPE会員が気楽に参加できて、会員間の交流を深め、またその交流を通じて製薬関連知識を深める目的で行うもので、各地域の世話人や副世話人の方を中心に会員が楽しめるような交流の場を設定しております。

地域で開催することでISPEの活動に日頃あまり時間を割けない方もぜひ参加して頂きたいと思います。

— 以上 —